



# GOTTESDIENSTORDNUNG

vom 13. bis 20. Februar 2022

## Sonntag, 13. Februar – 6. SONNTAG IM JAHRESKREIS:

Nach beiden Gottesdiensten Sammlung für die Osteuropahilfe der Caritas

und Valentins-Blumengrüße vom Caritas-Ausschuss

10:00 Uhr	Pfarrhofkirche	<b>Pfarrgottesdienst</b> <i>+ Vater v. Fam. Kerschbaumer</i>
18:30 Uhr	Pfarrhofkirche	<b>Abendmesse</b> <i>++ Jakob u. Barbara Glatzl z. Geburtstag v. den Kindern u. Schwiegerkindern</i>

## Dienstag, 15. Februar:

13:00 Uhr	Friedhof	<b>Begräbnis + Franz Schnabel</b>
18:00 Uhr	Pfarrhof	<b>Anbetungsstunde</b>

## Donnerstag, 17. Februar:

**KEINE Monatsmesse in Inzenhof!**

## Freitag, 18. Februar:

9:30 Uhr	Pfarrhofkirche	<b>Freitagsgebet</b>
----------	----------------	----------------------

## Sonntag, 20. Februar – 7. SONNTAG IM JAHRESKREIS:

10:00 Uhr	Pfarrhofkirche	<b>Pfarrgottesdienst</b> <i>+ Mutter v. Fam. Kerschbaumer</i>
18:30 Uhr	Pfarrhofkirche	<b>Abendmesse</b>

♦ Für Gottesdienste derzeit keine Änderung: 1m Abstand von Personen aus verschiedenen Haushalten; FFP2-Maskenpflicht bei Gottesdiensten in der Kirche und im Freien; für liturgische Dienste 3G-Nachweis; Begräbnisse: Friedhofshalle = staatliche Vorgaben.

– Solange diese Regelungen (v.a. Abstand) gelten, keine Monatsmessen in den Kapellen.

♦ Am Samstag, 12. Februar, trifft sich um 10:00 Uhr der Wahlvorstand für die Pfarrgemeinderatswahl im Pfarrhof.

♦ Valentins-Blumengrüße werden nicht nur nach beiden Gottesdiensten diesen Sonntag, 13. Februar, verteilt, sondern auch beim Schmankerlmarkt am Marktplatz am Samstag, 12. Februar, und zwar vom Caritas-Ausschuss und Verein „Für Unsere Welt“.

♦ Aufgrund der noch immer zur Vorsicht gebietenden Corona-Situation entfällt der für Dienstag, 15. Februar, geplante pfarrliche Seniorennachmittag im Pfarrhof.

♦ Am Samstag, 19. Februar, ist um 9:30 Uhr eine weitere Gruppenstunde zur Erstkommunionvorbereitung im Pfarrhof.

♦ An den Kirchenbänken der Pfarrhofkirche wurden vor kurzem einige Nachbesserungsarbeiten durchgeführt. Daher sind derzeit noch drei zusätzliche Reihen gesperrt. Bei durchschnittlicher Anzahl des Kirchenbesuchs und entsprechender Aufteilung in den offenen Reihen sollte dies aber kein Platzproblem darstellen.

♦ Für die Pfarrgemeinderatswahl am 20. März 2022 können Sie noch Vorschläge für Kandidatinnen und Kandidaten in die dafür vorgesehene Box in der Pfarrhofkirche einwerfen. – Weitere Informationen erfolgen dann demnächst vom Wahlvorstand.